

Pesista ruso pierde medalla de plata en Londres 2012 por doping



Lausana (Suiza), 18 oct (dpa) - El levantador de pesas ruso Ahti Aukhadov fue despojado de su medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 por un haber dado positivo en un nuevo análisis de una vieja muestra, informó hoy el Comité Olímpico Internacional (COI).

Aukhadov, segundo en la categoría hasta 85 kilogramos en Londres, dio positivo de un esteroide anabólico en el nuevo análisis de la muestra que le había sido tomada en 2012.

Tras el positivo del deportista ruso, la medalla de plata pasó a manos del iraní Kianoush Rostami, mientras que la presea de bronce quedó en poder del egipcio Tarek Yehia.

El organismo informó también la desclasificación del ucraniano Maksym Mazuryk, que había finalizado décimo octavo, por dar positivo de Turinabol en su nuevo análisis.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109211-pesista-ruso-pierde-medalla-de-plata-en-londres-2012-por-doping>



Radio Habana Cuba